

# Neues aus der Lohschule



Datteln, 07. August 2023

Liebe Eltern,

das neue Schuljahr hat begonnen und wir hoffen, Sie hatten mit Ihren Kindern schöne und erholsame Ferien und starten nun gut erholt in das neue Schuljahr 2023/2024.

Eine sehr erfreuliche Nachricht zu Beginn: die Lohschule hat seit letzter Woche einen Konrektor: Herrn Jan Löffler. Er wird die Klassenleitung der Klasse 3b übernehmen und zudem mich in den vielen Schulleitungsaufgaben der Lohschule unterstützen. Herzlich willkommen bei uns an der Lohschule. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit dem gesamten Team der Lohschule!

Als Schulleiterin werde ich auch in diesem Schuljahr weiterhin die kommissarische **Leitung der Böckenheckschule** fortführen. Vor Ort ist eine Steuergruppe eingerichtet, die meine Arbeit unterstützen wird. Immer donnerstags werde ich nun an der Böckenheckschule ganztätig vor Ort sein. Herr Löffler steht an diesem Tag für Sie an der Lohschule bei Anliegen zur Verfügung.

Frau Wolff und Frau Meyer werden in diesem Schuljahr nicht mehr an der Lohschule tätig sein. Wir wünschen ihnen für die Zukunft von Herzen alles Gute!

Der **Arabischunterricht** wird in diesem Schuljahr erstmalig nicht mehr an der Lohschule unterrichtet, da für die Bedarfe der Eltern im Kreis Recklinghausen nicht genügend Menschen gefunden werden konnten, die die Sprache unterrichten dürfen. Sollten die angemeldeten Familien trotzdem Interesse am Arabischunterricht haben, wenden Sie sich bitte an die Cottenburgschule oder Wilhelmschule in Castrop-Rauxel. Hier wird der Unterricht angeboten. Die Kinder der Lohschule können dies nur außerhalb des Stundenplans der Lohschule nutzen, da dieser Vorrang hat und hier keine Stunden ausfallen dürfen.

Am morgigen **Dienstag, 08.08.2023**, begrüßen wir **84 Erstklässler** mit ihren Familien neu an unserer Schule. Die Einschulungsfeiern finden zeitversetzt (8.45 Uhr Klasse 1a, 9.15 Uhr Klasse 1b und 9.45 Uhr Klasse 1c) nur bei uns an der Lohschule statt. Nach einer Begrüßung durch die Schulleiterin und einem kleinen Vorspiel der jeweiligen Patenklassen wird dann Pfarrer Plaßmann die Klassen segnen. Im Anschluss gehen die Kinder mit ihren Klassenlehrerinnen für die 1. Unterrichtsstunde in ihren Klassenraum. Die Klasse 1a übernimmt Frau Berges, die Klasse 1b Frau Kinberger und die Klasse 1c wird von Frau Hormann übernommen. Unser Förderverein präsentiert sich ebenfalls mit unserem T-Shirtstand, Waffeln, Kuchen, Kaffee & Wasser auf dem hinteren Schulhof. Der Einschulungstag endet zeitversetzt für die neuen Erstklässler der Klassen 1a, 1b und 1c.

Alle Kinder der Klassen 2- 4 haben um 11.35 Uhr Schulschluss. Die OGS- & Dinobetreuung ist im Anschluss an den Unterricht wie gewohnt vor Ort.

Von **Mittwoch, 09.08.2023**, bis **Freitag, 11.08.2023**, haben alle Kinder nach der **4. Unterrichtsstunde Schulschluss (um 11.35 Uhr)**. Für unsere Erstklässler kommt am Mittwoch, 09.08.2023, zudem der Fotograf. Ein separater Elternbrief folgt dazu für die Eltern der Erstklässler. Hier könnte sich für die Einser der Schulschluss ein wenig nach hinten verschieben. Am 1. Schultag erhalten alle Kinder die **Stundenpläne** durch die KlassenlehrerInnen, die ab **Montag, 14.08.2023, gültig sind**. Auch unser Schulchor und die Ausbildung der Pausenhelfer im Jahrgang 3 werden in diesem Schuljahr wieder starten. Weitere Infos dazu erfolgen im Laufe der Woche. Der **Lohschulchor** startet am **18.08.2023** mit einer **Schnupperstunde für alle Kinder der Klassen 2-4**. Danach erhalten die Kinder ein Paper für eine verbindliche Anmeldung. Ebenfalls erhalten Sie in den kommenden Tagen eine **Terminübersicht für das 1. Schulhalbjahr 2023/2024** mit allen bisher bekannten Terminen.

Unser neuer „**Lohschul-Schulplaner**“ ist frisch aus der Druckerei eingetroffen und wird in den ersten Schultagen an die SchülerInnen ausgehändigt. Die Anschaffung und Nutzung wurde einheitlich für alle

# Neues aus der

## Lohschule



Kinder der Lohschule durch die Schulkonferenz beschlossen und wird mit **€ 2,00/Kind** durch die Eltern mitgetragen. Die andere Hälfte übernimmt unser Förderverein für jedes Schulkind der Lohschule.

Sollte der Planer trotzdem einmal verloren gehen, können Sie diesen für einen Unkostenbeitrag € 4,00 im Sekretariat erneut erwerben. Bitte geben Sie den **Elternanteil (€ 2,00/Kind) bis zum 18.08.2023** bei den **KlassenlehrerInnen** ab.

Vor den Sommerferien musste ich Sie leider darüber informieren, dass die Sponsoren für unser Butterbrot-Projekt ausgelaufen sind und das Projekt zunächst eingestellt werden musste. Nun hat Frau Volke, SkF im Ostvest e.V., neue Sponsoren finden können, so dass ab dem **14.08.2023** das **Butterbrot-Projekt ab 7.15 Uhr** in der OGS wieder starten kann. Im Angebot stehen hier Müsli, Brote mit verschiedenen Belägen, frisches Obst & Rohkost sowie Milch und Wasser. Alle Kinder können sich hier vor dem Unterricht zum Frühstück treffen und/oder sich zudem noch ein Brot/Obst für die Pause mitnehmen. Dieses Angebot ist kostenlos und steht allen Kindern der Lohschule zur Verfügung.

Für die **Durchführung benötigen wir jedoch noch an einigen Tagen (Montag & Freitag) Ihre Hilfe!** Sollten Sie oder Oma/Opa die Möglichkeit haben, das Projekt zu unterstützen, melden Sie sich doch gerne bei mir (Tel. 35043). Nur gemeinsam mit Ihrer Hilfe können wir den Kindern der Lohschule das Frühstücksprojekt ermöglichen.

**Alle Kinder der Lohschule werden ab diesem Schuljahr mit einem iPad durch die Stadt Datteln ausgestattet.** Die Verteilung der Geräte erfolgt ab dem 14.08.2023 im Sekretariat der Lohschule. Dazu erhalten alle Familien, die bisher noch nicht ausgestattet wurden, noch einmal separate Post. Zur Nutzung erhalten Sie dann im Rahmen der Klassenpflegschaften alle wichtigen Infos durch die KlassenlehrerInnen.

**In den Sommerferien ist rund um und in der Lohschule viel passiert.** Der vordere Schulhof wurde in Flächen entsiegelt. Hier entstehen nun **2 grüne Klassenzimmer**, die im Herbst bepflanzt werden, sowie **weitere Spielflächen** für die Kinder. Die **Container für unsere Betreuung** sind neben der Lohschule auf dem Schulhof aufgebaut worden. So können wir alle Elternbedarfe für die Betreuung abdecken. In der Lohschule sind die **Digitalisierungsumbauarbeiten** gestartet. Alle Klassen- und Gruppenräume werden hier mit digitalen Tafeln ausgestattet. Wir hoffen dieses Vorhaben nach den Herbstferien abgeschlossen zu haben. Es bewegt sich also ganz viel!!!

Sollten Sie als Eltern ein Anliegen haben, zu dem Sie gerne in den Austausch gehen möchten, können Sie gerne über das Sekretariat oder per Mail ([122464@schule.nrw.de](mailto:122464@schule.nrw.de)) einen Termin vereinbaren.

Zu guter Letzt freuen wir uns Ihnen mitteilen zu können, dass Frau Elskemper und Frau Augustin im Juni und Juli jeweils einen gesunden Sohn zur Welt gebracht haben. Wir wünschen ihnen und ihren Familien alles erdenklich Gute!

Nun starten wir auch in diesem Jahr in ein erlebnisreiches Schuljahr mit hoffentlich vielen tollen Momenten und Ereignissen für die Kinder, Eltern, Lehrkräfte und Mitarbeiterinnen der Lohschule.

Herzliche Grüße

B. Schneider & J. Löffler  
Schulleitungsteam